
 

Veranstaltung im Rahmen des Jubiläums 

der Diakonie Stetten e.V. 

 

 

 Jubiläums-Party mit der Molch-Combo  

Zeit: Freitag, 5. Juli um 19.30 Uhr  

Ort: Schloss·park Stetten  

 

 Die Molch-Combo ist eine Kult·band aus dem Ländle. 

Die Band gibt es schon seit 40 Jahren. 

 

Am 5. Juli spielt die Molch-Combo auf der Fest·bühne  

im Schloss·park. 

 



 

 

Die Band spielt ihr Programm mit viel Spaß und Power. 

Zum Programm gehören zum Beispiel  

bekannte Lieder von: 

• den Rolling Stones, 

• Bonjovi, 

• Michael Jackson, 

• Robbie Williams und 

• Schwoißfuaß. 

 

Alle Fans von der Band müssen den Auftritt  

unbedingt sehen. 

Und alle, die noch keine Fans sind,  

müssen die Molch-Combo unbedingt kennenlernen. 

 

Das Konzert findet im Schloss·park statt. 

 

 

Das Konzert kostet nichts. 

 

 


